

M. l'échevin Carter attire l'attention du Conseil sur le fait qu'un malentendu a eu lieu à la dernière assemblée au sujet de la nomination d'une Commission spéciale chargée de faire une enquête sur les accusations portées contre le constable Pelletier, et il désire que Son Honneur le Maire dise exactement quels sont les membres de cette Commission.

Sur ce, Son Honneur le Maire déclare que les membres de ladite Commission sont les suivants: MM. les échevins Boyd, Mayrand, Resther, Brodeur, Ward, Carter et Prud'homme.

REQUETES, ETC.

- 1.—De contribuables de la rue Chaussée, en faveur de l'établissement d'une certaine buanderie.
- 2.—De l'Association des Manufacturiers Canadiens, demandant l'installation d'un service d'eau à haute pression.
- 3.—De la Montreal Light, Heat & Power Co., transmettant son compte d'éclairage des rues pour février.
- 4.—Du Conseil National Central des Métiers et du Travail, demandant une souscription pour la Fête du Travail.
- 5.—Des révérendes Soeurs du Bon Pasteur, demandant que soit augmenté le chiffre de leur subvention.
- 6.—De M. P.-E. Alarie, demandant la permission de construire une écurie dans le quartier Saint-Denis.
- 7.—De M. Armand Brunet, pour vendre du bois de corde.
- 8.—De contribuables, demandant que soit posée une maîtresse conduite dans la rue Christophe Colomb.
- 9.—De la Chambre de Commerce, faisant certaines suggestions aux autorités municipales.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

- 10.—Des Commissaires du Port, demandant de procéder à l'élargissement de la rampe de l'avenue Papineau.

Ordre est donné de déposer cette lettre sur le bureau.

- 11.—De l'Association des Citoyens, au sujet de l'annexion de certaines municipalités.
- 12.—De contribuables, demandant l'ouverture des rues homologuées dans le quartier DeLorimier.

Renvoyées à la Commission Spéciale de Législation.

- 13.—Du Conseil National Central des Métiers et du Travail, invitant les membres du Conseil à assister à une assemblée publique le 15 du courant.

Ordonné: Que ladite invitation soit acceptée avec plaisir.

- 14.—Du constable Pelletier, demandant que l'on procède à l'enquête sur les accusations portées contre lui.

Renvoyée à la Commission Spéciale chargée de faire cette enquête.

- 15.—Du greffier de la Ville, concernant la refonte des Règles du Conseil, etc.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que conformément à la suggestion du greffier de la Ville, les projets de refonte des Règles du Conseil et des règlements soient renvoyés à la Commission Spéciale de Législation.

- 16.—M. l'échevin Dubeau, appuyé par M. l'échevin Clément, soumet une motion concernant la préférence à donner à certains employés du service de la Voirie, laquelle est

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

- 17.—M. l'échevin Prud'homme, appuyé par M. l'échevin Dandurand, présente une motion concernant l'établissement d'un boulevard dans la partie Est de la Ville, laquelle est renvoyée à la Commission Spéciale de Législation pour examen et rapport.

- 18.—M. l'échevin Garceau, appuyé par M. l'échevin Dandurand, présente une motion au sujet de la ligne de tramways de la rue Davidson, laquelle est renvoyée à la Commission de Législation pour examen et rapport.

- 19.—Avec la permission du Conseil, est soumise une communication du trésorier de la Ville, qui recommande de mettre sur le marché un emprunt de £1,000,000, ladite communication ayant été présentée le 7 mars courant et déposée sur le bureau, et

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: Que la communication du trésorier de la Ville, en date du 4 mars 1910, au sujet des emprunts, laquelle a

Ald. Carter drew the attention of the Council to the fact that a misunderstanding had occurred at the last meeting in connection with the appointment of the Special Committee to investigate the charges against Constable Pelletier and wished His Worship the Mayor to determine exactly who the members of this Committee were.

His Worship the Mayor thereupon announced that the members of said Committee were the following Aldermen, viz: Ald. Boyd, Mayrand, Resther, Brodeur, Ward, Carter and Prud'homme.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

- 1.—From ratepayers, Chaussée street, in favor of the establishment of a certain laundry.

- 2.—From Canadian Manufacturers' Association, asking that a high pressure service be established.

- 3.—From Montreal Light, Heat & Power Co. transmitting their account for February for street lighting.

- 4.—From National Central Trades & Labor Council, asking for a subscription for Labor Day.

- 5.—From Revd. Sisters of Good Shepherd, asking for an increase in their allowance.

- 6.—From P. E. Alarie, for leave to erect a stable in St. Denis ward.

- 7.—From Armand Brunet, for leave to sell cord-wood.

- 8.—From ratepayers, asking that a water main be laid in Christophe Colomb street.

- 9.—From Chambre de Commerce, offering certain suggestions to the municipal authorities.

Referred to the Board of Commissioners.

- 10.—From Harbour Commissioners, asking that the widening of Papineau avenue ramp be proceeded with.

Ordered to lay on the table.

- 11.—From Citizens' Association anent the annexation of certain municipalities.

- 12.—From ratepayers, asking that homologated streets be opened in DeLorimier ward.

Referred to Special Committee on Legislation.

- 13.—From National Central Trades and Labor Council, inviting the members of the Council to attend a public meeting on the 15th inst.

Ordered: That said invitation be accepted with pleasure.

- 14.—From Constable Pelletier, asking that the investigation into the charges laid against him be proceeded with.

Referred to the Special Committee to investigate said charges.

- 15.—From City Clerk, concerning the re-drafting of the Rules of Council, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That, in compliance with the suggestion of the City Clerk, the drafts of Rules of Council and of the consolidation of the by-laws be referred to the Special Committee on Legislation.

- 16.—Ald. Dubeau, seconded by Ald. Clément, offered a motion concerning the preference to be given to certain employees of the Road Department, which said motion was referred to the Board of Commissioners.

- 17.—Ald. Prud'homme, seconded by Ald. Dandurand, offered a motion concerning the establishment of a boulevard in the Eastern part of the City, which was referred to the Special Committee on Legislation for examination and report.

- 18.—Ald. Garceau, seconded by Ald. Dandurand, offered a motion concerning the street car line on Davidson street, which was referred to the Legislation Committee for examination and report.

- 19.—With the permission of the Council, a communication from the City treasurer recommending that a £1,000,000 loan be placed on the market, was taken up, said communication having been presented to Council on the 7th March inst. and laid on the table, and,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That the communication from the City treasurer under date of 4th March 1910, in connection with